

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

I Salón de Novios del Campo de Montiel

Con motivo y próxima la fecha donde las parejas se dan muestra de su amor, a mediados del mes pasado en el fin de semana del 13 al 14, el Patio de la Casa de Cultura de nuestra ciudad, mostraba por primera vez y sin precedentes... lo que ha sido el I Salón de Novios del Campo de Montiel.

En el mismo espacio y con el mismo fin, varias empresas de la comarca se dieron cita para ofertar sus productos y servicios, a las parejas que próximamente se darán el "sí quiero", pudiendo encontrar todo lo imprescindible para ese día único y especial.

La Fotografía, regalos, salones de bodas, trajes de novio, vestidos de novia, fiesta y ceremonia, agencias de viajes, peluquería y estética, floristería, alojamientos rurales, empresas de eventos, muebles y decoración, coro rociero, propuestas y rutas turísticas... ocuparon es escaparate del evento.

El Alcalde, Antonio Ruiz Lucas, fue el encargado de inaugurar el Salón, y aprovechó la ocasión para alabar dicha iniciativa por sus bondades como herramienta de promoción de las empresas consolidadas y trampolín para jóvenes emprendedores.



Antonio Ruiz cortando la cinta que inaugura el I Salón de Novios del CM

La Plataforma Campo de Montiel Histórico-Origen del Quijote celebró en Carrizosa su Asamblea General

El pasado 27 de marzo la Plataforma Campo de Montiel Histórico-Origen del Quijote celebró su asamblea general ordinaria en el Salón de Actos del auditorio de Carrizosa. Se inició la misma aprobando las cuentas del ejercicio 2015, manteniendo la cuota de socios para 2016 y se estudió la forma de llegar a la sociedad facilitando la ampliación de éstos.

Se trató más tarde la propuesta de actividades para 2016 y la forma de financiación, siguiendo el criterio de desarrollar aquellas cuya financiación esté garantizada. Se propuso en este punto un nuevo formato para la próxima edición de Fitur en el que pueda estar presente el Campo de Montiel como conjunto. Se habló de la posibilidad de celebrar el Congreso del CM para el próximo otoño en el que estarían presentes temas medioambientales. Para el mes de mayo se propusieron actividades en relación al Centenario de Cervantes y de la presentación de la obra "Juicio por palabras" con el trasfondo del siglo de Oro. Se avanzaron asuntos relativos a la Exposición con el tema "Bartolomé Jiménez Patón y el Siglo de Oro" y se ofrecieron variaciones y alternativas a la visita de Iglesias del Campo de Montiel, potenciando la dimensión de los santuarios de distintas localidades del CM.

Otro de los temas tratados en el orden del día fue la toma de decisión respecto al apoyo o no a la Plataforma Sí a la Tierra Viva. Por unanimidad de los asistentes a la Asamblea se aprobó el apoyo a dicha Plataforma, por considerar que nuestro Proyecto tiene una dimensión en el que el medio natural es prioritario para el desarrollo del mismo.

El punto 5 del orden del día, fue uno de los que más debate suscitó. Se trataba de trazar la hoja de ruta, ahora que se había conseguido completar la etapa de adhesión al Proyecto de todas las Corporaciones Municipales. Se propuso y se acordó una reunión con los alcaldes para visualizar la unanimidad en los apoyos, dado



Un momento de la Asamblea

que el Proyecto va más allá de la propuesta de la Plataforma, y la solicitud de audiencia a la Consejería de Cultura de la Junta de Comunidades.

Seguidamente se trató de la presencia de la Plataforma en el Grupo de Acción Local al que pertenecemos, Tierras de Libertad y la solicitud de incorporación a aquellos otros Grupos en los que hay representación de distintas localidades incluidas en la Plataforma, para participar en las distintas mesas de trabajo de esos Grupos.

En el último punto del orden del día se trató de la nueva estructura de la Plataforma a través de esas Comisiones de Trabajo.



MOTOS PEDRO

www.motospedro.net

SERVICIO MULTIMARCA

Husqvarna
Kawasaki

INVIERNO 2016 ;OFERTAS IMBATIBLES!



**MOTOSIERRAS
DESDE 199 €**



**ATOMIZADORES, CUBAS Y
ACCESORIOS**



**REMOLQUES
A LA CARTA**

Ronda de la Glorieta, 29 - Teléf./Fax: 926 360 755 - Móvil: 616 658 108 - VILLANUEVA DE LOS INFANTES